

LE JOURNAL

DE L'ILE DE LA REUNION

TAK PASSE A L'ACTE

« Je vous salue manif »



Non, il ne s'agit pas d'un meeting électoral du député-maire du Tampon, mais de la manifestation organisée hier matin par TAK à Saint-Denis pour protester contre la projection du film « Je vous salue Marie ». Quelque 400 personnes venues principalement du Tampon et de la Plaine-des-Cafres ont accompagné TAK dans sa croisade contre le film de Jean-Luc Godard. Après une visite à la préfecture, à RFO, à la mairie de Saint-Denis, les manifestants se sont retrouvés à la Cathédrale.